



いにしへについて よういとん

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生徒の育成

令和7年11月18日
平戸市立生月小学校
校長 大石 信弥

今週は急に寒くなりました。地域によっては「インフルエンザ」が流行っています。11月も後半へ差し掛かり、一年で一番長い2学期も残すところ1か月余りとなりました。体調には十分注意しながら元気に過ごしてほしいと思います。

防波堤壁画制作

生月小学校では2013年度から、卒業記念制作として生月漁港に海の生き物の壁画を制作しています。12日(水)は、第1回目の「穴あけ作業」です。壁画の原画を、生月地区まちづくり協議会の皆さんに拡大印刷していただきます。今日はその拡大した原画の輪郭を表す黒い線に透明テープを張り、5cm間隔に保護者と児童で穴をあけました。

今後は、漁協の方が拡大コピーを転写し、色付け作業になります。生月地区まちづくり協議会の皆様、生月漁協の皆様ありがとうございました



お知らせ

ひまわり学級の「〇〇〇〇」教諭が12月19日(金)まで産前休暇に入ります。また同じく19日(金)から代替の講師を迎えます。19日の朝は全校朝会でお二人からご挨拶をいただく予定です。よろしくお願いします。

※代替講師が決まりましたらこの「学校だより」にてご紹介いたします。

12月の行事予定

- 12月 1日(月)～5日(金) 特別日課
 - ※1～3年生給食後下校
 - ※4～6年生5校時終了後下校
- 2日(火) 人権集会
- 4日(木) 持久走記録会予備
- 8日(月) 委員会活動
- 9日(火) 平戸市学力調査(全学年)
- 19日(金) 多読賞表彰
- 24日(水) 第2学期終業式

研究授業

生月小学校では「知・徳・体」のバランスが取れた児童の育成を行っています。知については特に「算数科」徳については学校教育全体で、体については「体育科」の授業に力を入れています。今年度も子供たちの力をつけるため、そして教師の指導力を磨くため「研究授業」を実施してきました。20日(木)の1年生算数で全学級終了します。学校ホームページでお知らせしています。





